

CÓRDOBA

www.diariocordoba.com

Xavier Túa vuelve al Ángel Ximénez

08/06/2018

BALONMANO 3 El extremo izquierdo Xavier Túa ha fichado para la próxima temporada por el Ángel-Ximénez procedente del BM Dólmenes de Antequera y regresa así al equipo de Puente Genil tres campañas después, informó el club. Túa, de 20 años y 1,84 metros de altura, vivirá su segunda etapa en el club de Puente Genil, al que llegó en su etapa de juvenil y donde disfrutó de sus primeros minutos en la élite bajo las órdenes de Fernando Barbeito. El catalán se convierte en el cuarto fichaje para el próximo curso.

 el Día digital

www.eldiadecordoba.es

Xavi Túa regresa al Ángel Ximénez

El extremo catalán se incorpora al equipo que entrena Julián Ruiz como cuarto fichaje veraniego

R. C. Córdoba, 08 junio, 2018 - 02:34h



El Ángel Ximénez-Avia anunció ayer la incorporación de Xavi Túa, el cuarto fichaje del conjunto de Puente Genil para la próxima temporada. El catalán es un extremo izquierdo de 20 años que ha jugado las tres últimas temporadas en Los Dólmenes de Antequera -en la División de Honor Plata-, donde ha progresado notablemente hasta convertirse en un jugador importante para el conjunto malagueño.

Xavi Túa cumplirá así su segunda etapa en el club de Puente Genil, después de pasar por el Ángel Ximénez en sus años como juvenil, en los que además llegó a disputar algunos partidos con el primer equipo, a las órdenes de Fernando Barbeito, en la máxima categoría.

Con este nuevo fichaje, el Ángel Ximénez acumula ya 12 jugadores en su plantilla de cara a la próxima temporada, después de las incorporaciones de Juan Castro, Gaby Chaparro, André Amorim y el propio Xavi Túa, que se unen a las renovaciones de José Cuenca, Leo Almeida, Matheus Dias, David Jiménez, Juanlu Moyano, Álvaro de Hita, Novica Rudovic y Chispi.

La Igualdad y la Sostenibilidad, temas de los plenos del programa Ágora Infantil

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Alumnado de Secundaria del Instituto Fuente Álamo y de 5º y 6º de Primaria del colegio Castillo Anzur participaban esta semana en dos sesiones celebradas en el salón de plenos del Ayuntamiento en la que presentaron las propuestas que han venido trabajando sobre Igualdad y Sostenibilidad, conclusiones que ha venido trabajando utilizando la metodología participativa del programa Ágora Infantil.

En la primera de las sesiones, que tenía lugar la mañana del martes, y que estuvo presidida por los concejales de Educación e Igualdad, José Antonio Gómez y Julia María Romero, el alumnado del instituto plantearon y aprobaron la creación de una cuenta en la plataforma Instagram, la realización de un taller de concienciación en Igualdad, la elaboración de una pancarta que se estrenará en la concentración del Día contra la violencia hacia la mujer del 25 de noviembre con el lema "Trabaja por la Igualdad y repártelo por la Humanidad", la organización de un torneo mixto de fútbol y el pintando de frases alusivas a la Igualdad en las paredes del centro.

En una segunda sesión celebrada la mañana de hoy jueves, a la que asistieron el alcalde, Esteban Morales, y los concejales de Educación, Participación Ciudadana y Medio Ambiente, José Antonio Gómez, Jesús López y Loli Franco, el alumnado del colegio Anzur, que trabajaron la sostenibilidad, la importancia del cuidado del entorno y el respeto al medio ambiente, expusieron en el Pleno la realización de acciones como un concurso de dibujo a nivel del centro con la temática de la Igualdad de género como referente, una marcha acción por el clima con la elaboración de cartelería elaborada con dibujos y letras relacionados con el cambio climático, la grabación de un video musical con un rap escrito e interpretado por el alumnado, una marcha contra la pobreza y un partido de fútbol con equipos mixtos.

El proyecto educativo de democracia participativa, que tiene como objetivo la utilización de las aulas como espacios de debate, toma de decisiones y propuestas colectivas, ha estado dinamizado por la Asociación Consortium Local-Global (Coglobal) y ha contado con el respaldo de las universidades de Málaga y Huelva.

El hospital de Puente Genil está llevando a cabo una campaña para promocionar las donaciones de sangre

puentegenilnoticias.com Virginia Requena Redactora Jefe

Forma parte de las acciones que se organizan en el Sistema Sanitario Público Andaluz para elevar la aceptación ciudadana en este ámbito, y que ayudan a salvar vidas

Los hospitales gestionados por la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir -los comarcales de Andújar y Montilla, y los centros de Alta Resolución de Sierra de Segura, Alcaudete y Alcalá la Real, en Jaén, y de Puente Genil y Valle del Guadiato, en Córdoba-, están llevando a cabo acciones entre sus usuarios y pacientes para promocionar la donación de sangre, órganos y tejidos, en línea con las acciones que el Sistema Sanitario Público Andaluz desarrolla en toda la región para elevar la aceptación ciudadana a la donación.

Se ha aprovechado para ello la celebración en este mes de tres conmemoraciones clave: el Día Mundial de los Trasplantados (6 de junio), el Día Nacional del Donante (7 de junio) y el Día Mundial del Donante de Sangre (14 de junio).

De esta forma, los hospitales de la Agencia Sanitaria Alto Guadalquivir van a instalar mesas informativas en todos sus centros, donde se repartirá información de cómo hacerse donante, la importancia que ello tiene, así como tarjetas de donante, un medio fácil y valioso de expresar públicamente la voluntad de donar.

También se utilizarán otros canales de comunicación con la ciudadanía, como su página web (www.asag.es), folletos, cartelería, Twitter, o un texto incluido en las cartas de citación para pacientes.

Todo ello está organizado por la Comisión de Participación Ciudadana Intercentros junto al coordinador de Trasplantes del Hospital Alto Guadalquivir, Manuel Castellano, con el objetivo de conseguir un aumento de la donación de sangre, órganos y tejidos a través de la aceptación ciudadana.

Según apunta Castellano "Andalucía ha vuelto a incrementar el número de trasplantes de órganos realizados durante los primeros cinco meses de 2018 registrándose un incremento del 9% en número de trasplantes respecto al mismo periodo del año anterior". En total, se han realizado 455 trasplantes de órganos, de los cuales 17 fueron niños y 18 donantes vivos, mientras que, de enero a mayo de 2017, los trasplantes realizados fueron 419".

El Salerm Puente Genil presenta a sus dos primeros fichajes y anuncia la llegada de "Joselito"

puentegenilnoticias.com Alberto Gómez

El Salerm Puente Genil sigue agitando el mercado de fichajes y eso que estamos a principios del mes de junio. El club pontanés presentó ayer a Luque y Ordóñez y esta misma mañana ha anunciado la llegada de su quinta cara nueva. Se trata del lateral izquierdo José Gómez "Joselito" que llega procedente del Arcos CF.

La presentación del delantero y el extremo tuvo lugar en la sede del principal patrocinador del equipo, Salerm Cosmetics, donde estuvieron presentes, además de los jugadores, la familia de estos, Juanmi Puentenueva y el presidente del club, Francisco Cabeza que dio la bienvenida a ambos futbolistas recalcando las cualidades de cada uno de ellos. Ordóñez, que llega procedente de la Olímpica Valverdeña, se definió como "un extremo al que le gusta jugar muy pegado a la banda y de mucha velocidad y verticalidad". El onubense destacó el proyecto del Salerm Puente Genil y afirmó que el entrenador había sido muy importante para haber aceptado la propuesta rojinegra.

Por su parte, Luque es un delantero centro de 21 años que llega procedente del Montilla con el que metió 14 goles el curso pasado en División de Honor. Un delantero cuyas principales virtudes son "el juego de espaldas a portería y el juego aéreo" según dijo el propio jugador que compartirá posición con Maero, algo que no le preocupa al señalar que "la competencia en un equipo por hacerse un hueco en el once titular es siempre positiva".

Esta misma mañana el club pontanés ha anunciado su quinta incorporación para la próxima temporada con la llegada de José Gómez "Joselito" que llega procedente del Arcos.

Se trata de un joven lateral izquierdo que disputó 28 partidos en el conjunto gaditano la pasada temporada. Al Arcos llegó procedente del Guadalcazín equipo con el que estuvo jugando desde los escalafones inferiores. En la campaña 2015/2016 dio el salto al primer equipo cuando era aún juvenil. Al igual que Luque, Joselito es sub23. Con este fichaje, la plantilla del Salerm 18/19 cuenta ya con 16 efectivos, once renovaciones y cinco caras nuevas (Luque, Ordóñez, Ismael, Álvaro Pérez y Joselito).

Ya conocemos a los finalistas del Concurso de Cante Flamenco Membrillo de Oro

Araceli Campillos, Pedro Cintas, Evaristo Cuevas, Moisés Martínez y Rocío Crespillo lucharán por el codiciado premio el próximo 6 de julio.



Web revista La Flamenca 5/6/2018

El jurado del Concurso de cante flamenco "Membrillo de Oro" de Puente Genil (Córdoba) ha dado a conocer, a través, la concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez, y el presidente de dicho jurado, Antonio Moreno, a las cinco personas finalistas del certamen en la edición de 2018.

Dichos afortunados que se disputarán el codiciado primer premio, que entre otras cosas le permitirá abrir la LII^o edición del Festival de Cante Grande "Fosforito", son: Araceli

Campillos Muñoz, de Lucena (Córdoba); Pedro Cintas Rodríguez, de Corte de Peleas (Badajoz); Evaristo Cuevas Rodríguez, de Osuna (Sevilla); Moisés Martínez Vargas, de Almodóvar del Río (Córdoba) y Rocío Crespillo Luna, de Cañada de Rabadán (Córdoba).

Durante la lectura del fallo del jurado, Lola Gálvez, señaló que una vez celebrada la final del concurso, y que se conozca su ganador o ganadora, se procederá a la presentación del cartel de la LII^o edición del Festival.

El primer premio de este certamen consta de 2.500 euros y la participación en el festival flamenco; el segundo será de 1.300 euros; y el tercero de 700 euros. Además, existirán dos accésits de 250 euros cada uno.

A ello, hay que añadir, tal y como destacó el presidente del jurado, que los cinco cantaores y cantoras finalistas, optarán al premio especial "Fosforito" de 500 euros que en la presente edición estará dedicado a las "Alegrías de Córdoba", mientras que voluntariamente podrán concurrir al premio especial de 500 euros de la Concejalía para la promoción del Flamenco por la interpretación del mejor "Zángano".



Cinco artistas disputarán la final del Membrillo de Oro 2018



Araceli Campillos Muñoz, de Lucena (Córdoba); Pedro Cintas Rodríguez, de Corte de Peleas (Badajoz); Evaristo Cuevas Rodríguez, de Osuna (Sevilla); Moisés Martínez Vargas, de Almodóvar del Río (Córdoba) y Rocío Crespillo Luna, de Cañada de Rabadán (Córdoba), serán los cinco cantaores y cantaooras que disputarán la final del Concurso de Cante Flamenco Membrillo de Oro en el Teatro Circo de Puente Genil, el viernes 6 de julio, a partir

de las nueve y media de la noche, según el fallo del jurado que daban a conocer la tarde de ayer la concejala de Promoción del Flamenco, Lola Gálvez, y el presidente del jurado, Antonio Moreno.

La concejala adelantó que, una vez celebrada la final del concurso, y que se conozca su ganador o ganadora, se procederá a la presentación del cartel de la 52 edición del Festival de Cante Grande Fosforito al siguiente viernes, recordando que éste obtendría un premio de 2.500 euros y la participación en el festival flamenco de Puente Genil, mientras que el segundo premio será de 1.300 euros y el tercero de 700 euros. Además, existirán dos accésits de 250 euros cada uno.

Por su parte, el presidente del jurado explicó que en el día de la final los cinco cantaores o cantaooras, además de interpretar los tres cantes de cada grupo, que serán diferentes a los realizados en la fase eliminatoria, optarán al premio especial "Fosforito" de 500 euros que en la presente edición estará dedicado a las "Alegrías de Córdoba", mientras que voluntariamente podrán concurrir al premio especial de 500 euros de la Concejalía para la promoción del Flamenco por la interpretación del mejor "Zángano".

Xavier Túa, cuarto refuerzo del Ángel Ximénez Avia Puente Genil

Extremo izquierdo de 20 años, el catalán retorna a la que fue su casa en época juvenil



7 de junio de 2018 | Balonmano | Minuto90.com

El Ángel Ximénez Avia Puente Genil ha anunciado el fichaje del extremo izquierdo Xavier Túa para la próxima temporada 2018/19. El catalán, de 20 años y con 1,84 metros de altura y 78 kilos de peso, procede del BM Los Dólmenes de Antequera, donde ha militado las últimas tres temporadas y ha demostrado su crecimiento como jugador.

Sin embargo, su nombre no es ninguna novedad en Puente Genil, ya que este será su segunda etapa en el club pontanés, al que llegó en su época de juvenil y donde además llegó a disputar diversos partidos con el equipo Asobal a las órdenes de Fernando Barbeito.

Túa vuelve a casa para sumar su nombre a la lista de jugadores que conformarán la plantilla de la nueva campaña y que aún está por cerrar. Hasta el momento son doce los confirmados, con las renovaciones de José Cuenca, Leo Almeida, Mat Dias, David Jiménez, Juanlu Moyano, Álvaro De Hita, Novica Rudovic y Chispi; y los fichajes de Juan Castro, Gaby Chaparro, André Amorim y el recién anunciado Xavi Túa.